

<https://pib.gov.in/PressReleasePage.aspx?PRID=1..>

Ministry of Health and Family Welfare

Update on COVID-19: revised travel advisory

Posted On: 03 MAR 2020 1:31PM by PIB Delhi

In view of the emerging global scenarios regarding COVID19, in supersession of all earlier advisories, the following advisories are issued for immediate implementation:

1. All regular (sticker) Visas/e-Visa (including VoA for Japan and South Korea) granted to nationals of Italy, Iran, South Korea, Japan and issued on or before 03.03.2020 and who have not yet entered India, stand suspended with immediate effect. Those requiring to travel to India due to compelling reasons, may seek fresh visa from nearest Indian Embassy/Consulate.
2. Regular (sticker) visa / e-Visa granted to nationals of Peoples Republic of China, issued on or before 05.02.2020 were suspended earlier. It shall remain in force. Those needing to travel to India under compelling circumstances may apply for fresh visa to nearest Indian Embassy/Consulate.
3. Regular (sticker) visas/e-Visas granted to all foreign nationals who have travelled to Peoples Republic of China, Iran, Italy, South Korea and Japan on or after 01.02.2020, and who have not yet entered India stand suspended with immediate effect. Those requiring to travel to India under compelling circumstances may apply for fresh visa to nearest Indian Embassy/Consulate.
4. Diplomats, officials of UN and other International bodies, OCI cardholders and Aircrew from above countries are exempted from such restriction on entry. However, their medical screening is compulsory.
5. Passengers of all international flights entering into India from any port are required to furnish duly filled self declaration form (including personal particulars i.e. phone no. and address in India) and travel history, to Health Officials and Immigration officials at all ports.
6. Passengers (foreign and Indian) other than those restricted, arriving directly or indirectly from China, South Korea, Japan, Iran, Italy, Hong Kong, Macau, Vietnam, Malaysia, Indonesia, Nepal, Thailand, Singapore and Taiwan must undergo medical screening at port of entry.
7. Indian citizens are advised to refrain from travel to China, Iran, Republic of Korea, Italy and advised to avoid non-essential travel to other COVID-19 affected countries.

MV

Ministère de la santé et du bien-être familial

Mise à jour de COVID-19 : avis aux voyageurs révisé

Posté le : 03 MAR 2020 1:31PM par PIB Delhi

Compte tenu des nouveaux scénarios mondiaux concernant COVID-19 , en remplacement de tous les avis précédents, les avis suivants sont publiés pour une mise en œuvre immédiate :

1. Tous les visas/e-Visa réguliers (vignette) (y compris les VoA pour le Japon et la Corée du Sud) accordés aux ressortissants de l'Italie, de l'Iran, de la Corée du Sud, du Japon et délivrés au plus tard le 03.03.2020 et qui ne sont pas encore entrés en Inde, sont suspendus avec effet immédiat. Ceux qui doivent se rendre en Inde pour des raisons impérieuses peuvent demander un nouveau visa à l'ambassade/au consulat indien le plus proche.
2. Le visa régulier (vignette) / visa électronique accordé aux ressortissants de la République populaire de Chine, délivré au plus tard le 05.02.2020, a été suspendu auparavant. Il reste en vigueur. Les personnes qui doivent se rendre en Inde dans des circonstances impérieuses peuvent demander un nouveau visa à l'ambassade/au consulat indien le plus proche.
3. Les visas/e-visa ordinaires (vignette) accordés à tous les ressortissants étrangers qui se sont rendus en République populaire de Chine, en Iran, en Italie, en Corée du Sud et au Japon le 1er février 2020 ou après cette date, et qui ne sont pas encore entrés en Inde, sont suspendus avec effet immédiat. Ceux qui doivent se rendre en Inde dans des circonstances contraignantes peuvent demander un nouveau visa à l'ambassade/au consulat indien le plus proche.
4. Les diplomates, les fonctionnaires des Nations Unies et d'autres organismes internationaux, les titulaires de cartes OCI et le personnel navigant des pays susmentionnés sont exemptés de cette restriction à l'entrée. Toutefois, leur examen médical est obligatoire.
5. Les passagers de tous les vols internationaux entrant en Inde à partir de n'importe quel port sont tenus de fournir un formulaire d'autodéclaration dûment rempli (comprenant des informations personnelles, comme le numéro de téléphone et l'adresse en Inde) et un historique de leur voyage aux responsables de la santé et de l'immigration dans tous les ports.
6. Les passagers (étrangers et indiens) autres que ceux soumis à des restrictions, arrivant directement ou indirectement de Chine, Corée du Sud, Japon, Iran, Italie, Hong Kong, Macao, Vietnam, Malaisie, Indonésie, Népal, Thaïlande, Singapour et Taiwan doivent se soumettre à un contrôle médical au point d'entrée.
7. Il est conseillé aux citoyens indiens de s'abstenir de voyager en Chine, en Iran, en République de Corée et en Italie, et d'éviter les voyages non essentiels dans les autres pays concernés par la COVID-19.

[Terms & Conditions](#)[Privacy Policy](#)[Copyright Policy](#)[Hyperlinking Policy](#)[Accessibility Statement](#)[Help](#)

© 2018 Embassy of India, Paris, France. All Rights Reserved.

Visitors: 4444857 | Page last updated on: 06-03-2020

Designed by [Jadon Webtech Pvt Ltd](#)